

EDK Konferenz der kantonalen Erziehungsdirektorinnen und - direktoren

## EDK-Ausstellung zu Gast in Luzern

Im Rahmen des 125-Jahre-Jubiläums der EDK hat das Generalsekretariat eine Ausstellung zum Thema Bildungsföderalismus erstellt. Diese beleuchtet das Bildungssystem in der Schweiz, die Funktionsweise der EDK und zeigt die Schwerpunkte der interkantonalen Zusammenarbeit. Thematisiert werden zudem zentrale Meilensteine in der Geschichte der EDK.



14.-27. August 2023, Lichthof im Regierungsgebäude Kanton Luzern, Bahnhofstr. 15, täglich 8-17 Uhr, <a href="https://www.lu.ch/">https://www.lu.ch/</a>